

Schulcup stärkt Teamgeist

25 teilnehmende Grundschulen ermitteln den Landkreis-Schulmeister

Niedermurach. (frd) Da gerade im Grundschulalter die sportliche Ausrichtung und der Teamgeist besonders gefördert und gefördert werden sollen, haben die Sparkassen im Landkreis Schwandorf die dritten und vierten Klassen wenige Wochen vor der Fußball- Weltmeisterschaft in Südafrika zur Teilnahme am „Sparkassen-Bafana-Grundschulcup“ eingeladen.

Unter 25 teilnehmenden Grundschulen wird der „Landkreis-Schulmeister 2010“ ermittelt. Zu diesem bisher einzigartigen Wettbewerb werden sich die Besten am 25. Juni im Sportpark Schwarzenfeld ein großes Finale liefern, um dort den Schulmeister zu ermitteln. An der Grundschule Niedermurach war dafür der Ausspielungstermin, an dem auch Gebietsdirektor Hauer von der Sparkasse Oberviechtach als aufmerksamer Beobachter teilnahm und die Mädchen und Buben, zusammen mit Schulleiterin Ortrud Sperl, Klassenleiterin Christina Graf und Förderlehrer Jürgen Dietl kräftig anfeuerte.

Um den richtigen Rahmen für die



Stolz präsentierten die Viertklässler nach einem 4:0-Sieg ihre Siegermedaillen. Während des Spiels waren sie (hinten von links) von Schulleiterin Ortrud Sperl, Gebietsdirektor Josef Hauer und von Förderlehrer Jürgen Dietl angefeuert worden.

Bild: frd

ses schulinterne Ausscheidungsturnier zwischen der dritten und vierten Klasse der Grundschule Niedermurach zu gestalten, hatten schon vor Spielbeginn, in der Halbzeitpause und nach Spielende die schuleigenen „Cheerleaders“ ihren großen Auftritt, die mit Tanz und Akrobatik überzeugten. Beim Ausscheidungsspiel

der Grundschule Niedermurach entwickelte sich ein rasantes Fußballmatch zwischen der dritten und vierten Klasse, wobei sich die Drittklässler nach einem 0:4 Endstand geschlagen geben mussten. Die vierte Klasse wird nun die Grundschule Niedermurach beim „Sparkassen-Bafana-Grundschulcup“ vertreten.